

## CANDIDATURE À LA PRÉSIDENTE DE LA LOCALE DE FLORENVILLE



### JEAN-PIERRE LEFEVRE

Par la présente, je vous fais part de ma décision de me porter candidat pour l'élection de la présidence de la section MR de Florenville.

En effet, tout comme Obélix, je suis tombé dans cette potion magique dès mon plus jeune âge.

C'est en 2012 que mon fils Lionel m'a remplacé dans cette fonction.

Pour les porteurs de cartes MR du Grand Florenville, je pense inutile de me présenter.

Aux dernières élections, j'ai laissé ma place à Lionel après avoir été successivement ou conjointement conseiller communal et CPAS.

J'ai aussi eu la chance d'occuper la place d'échevin pour un demi mandat aux côtés de notre formidable Bourgmestre de l'époque Nicole Jungers.

Vous comprendrez aisément combien cela me manque, il y a du pain sur la planche et j'ai une folle envie de redynamiser notre section afin de relever ensemble les défis qui nous attendent.

Je compte sur votre soutien toutes et tous.

Jean-Pierre